



# Baue ein LEGO® Herz! Schenke Superkräfte!

Zu den Feiertagen besteht unsere Mission wieder darin, Kindern, die Spielzeug am meisten brauchen, die Superkraft des Spielens zu schenken. Du siehst auch so aus, als ob dich nichts davon abbringen könnte. Lass uns gemeinsam etwas Großartiges tun!

Wir spenden ein LEGO® Set an ein bedürftiges Kind.

Baue ein Herz, mache ein Foto davon und teile es online mit #BuildtoGive

Für jedes gebaute und geteilte Herz spenden wir ein LEGO Set an ein bedürftiges Kind.

Im Rahmen der Weihnachtsaktion #BuildtoGive 2024 spendet die LEGO Gruppe für wohltätige Zwecke ein LEGO® Set für jedes Herz aus LEGO Steinen, das du baust und in den sozialen Medien mit dem Hashtag #BuildtoGive teilst. Kinder unter 16 Jahren benötigen das Einverständnis der Eltern, um Beiträge in sozialen Medien zu posten. Maximal können jedes Jahr 1.500.000 LEGO Sets im Gesamtwert von 15.000.000 USD/€ gespendet werden.



# Build a LEGO® heart! Gift superpowers!

We're on a mission to bring the superpower of play to even more children during the holidays. You look pretty determined too. Let's team up.

We are donating a LEGO® set to a child in need.

Build a heart, take a photo of it and share it online with #BuildtoGive

For every heart built and shared, we will donate a LEGO set to a child in need who also wants to play!"

In connection with the #BuildtoGive 2024 Holiday Activation, the LEGO Group will donate one LEGO® set to charity for every LEGO heart that is built with LEGO bricks and shared on social media with #BuildtoGive. Children under the age of 16 must obtain parent's permission to post to social media. Total annual donation not to exceed 1,500,000 LEGO sets with a total value of 15,000,000 USD.